Familien- und Jugendgästehäuser in Rheinland-Pfalz und im Saarland

23.06.2018- SEITE 1



Hauptversammlung in der neu eröffneten Römerstadt-Jugendherberge Trier

Bei der diesjährigen Hauptversammlung am 23. Juni 2018 in der Römerstadt-Jugendherberge Trier können *Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland* erneut eine erfolgreiche Bilanz ziehen.

Auch in 2017 konnten *Die Jugendherbergen* ihre bundesweite Spitzenposition weiter verteidigen, so DJH-Präsident Peter Schuler.

349.613 Familienübernachtungen, und damit bundesweit die meisten, konnten in den Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland gezählt werden. Der Anteil der Familien beläuft sich somit auf 34,9 %, dicht gefolgt von den Klassenfahrten mit 32,7 % und Gruppen mit 29,1 %.

Insgesamt verbuchten *Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland* 1.001.819 Übernachtungen. Dies sind 10.695 Übernachtungen mehr als im Vorjahreszeitraum. Die Zimmerauslastung konnte erneut von 62,86 % auf 63,34 % gesteigert werden und das, obwohl einige Häuser wegen Modernisierungsmaßnahmen geschlossen waren.

Gleich acht Jugendherbergen werden im Zeitraum 2016 bis 2020 modernisiert. In 2017 konnten die beiden Häuser in Tholey und Mayen wiedereröffnet werden und zählen somit zu den modernsten Jugendherbergen Deutschlands.

PRESSEMITTEILUNG

23.06.2018- SEITE 2

Familien- und Jugendgästehäuser In Rheinland-Pfalz und im Saarland

DieJugendherbergen.de

Erfolgreich umgesetzt wurde zudem die Modernisierung und Erweiterung der Jugendherberge Trier und die Modernisierung der Jugendherberge Wolfstein, die im März und April dieses Jahres wieder "ans Netz" gegangen sind. Die Jugendherberge Trier ist nun mit 370 Betten und erwarteten 80.000 Übernachtungen die größte Jugendherberge des Landes.

Ein neuer Jugendherbergsstandort entsteht zurzeit im ehemaligen denkmalgeschützten Hauptpostgebäude in Pirmasens mit der CityStar-Jugendherberge. Es folgen die Erweiterung der Jugendherberge Speyer, die Modernisierung und Erweiterung der Jugendherberge Saarburg und die Modernisierung der Jugendherberge St. Goar.

Mit der bisher größten Modernisierungsoffensive der Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland will Jacob Geditz, DJH-Vorstandsvorsitzender, die Jugendherbergen weiter auf Erfolgskurs halten. Dazu werden 40 Millionen Euro bis 2020 in die Häuser gesteckt.

Bis Ende 2018 werden deutlich mehr als eine Million Übernachtungen erwartet, rund 1,2 Millionen sollen es bis 2020 sein.

Zeichen: 2.236

PRESSEMITTEILUNG

Familien- und Jugendgästehäuser In Rheinland-Pfalz und im Saarland

23.06.2018- SEITE 3



Kontaktadresse für die Presse:

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland Zentrale In der Meielache 1 55122 Mainz

Ansprechpartnerin:

Jessica Borowski Leiterin Marketing und Programme

Telefon 06131 / 37446-30
Telefax 06131 / 37446-22
borowski@diejugendherbergen.de
www.DieJugendherbergen.de